

## Méditation-Prière-Mercredi 18.09.2024

### *24<sup>e</sup> mercredi ordinaire*

Première Lecture :  [1Corinthiens 12 31—13 13](#)

Psaume :  [Psaume 33 2–5, 12, 22](#)

Évangile :  [Luc 7 31–35](#)



*Avons-nous dansé de joie sur la musique de  
l'Amour divin ?*

Frères,

**recherchez avec ardeur les dons les plus grands.**

Et maintenant, je vais vous indiquer **le chemin** par excellence.

J'aurais beau parler toutes les langues  
des hommes et des anges,  
**si je n'ai pas la charité, s'il me manque l'amour,  
je ne suis qu'un cuivre qui résonne,**  
une cymbale retentissante.

J'aurais beau être prophète,  
avoir toute la science des mystères  
et toute la connaissance de Dieu,  
j'aurais beau avoir toute la foi  
jusqu'à transporter les montagnes,  
**s'il me manque l'amour,  
je ne suis rien.**

J'aurais beau distribuer toute ma fortune aux affamés,  
j'aurais beau me faire brûler vif,  
**s'il me manque l'amour,  
cela ne me sert à rien.**

**L'amour** prend patience ;  
l'amour rend service ;  
l'amour ne jalouse pas ;  
il ne se vante pas, ne se gonfle pas d'orgueil ;  
il ne fait rien d'inconvenant ;  
il ne cherche pas son intérêt ;  
il ne s'emporte pas ;  
il n'entretient pas de rancune ;  
il ne se réjouit pas de ce qui est injuste,  
mais **il trouve sa joie dans ce qui est vrai ;  
il supporte tout, il fait confiance en tout,  
il espère tout, il endure tout.**  
**L'amour ne passera jamais.**

Les prophéties seront dépassées,  
le don des langues cessera,  
la connaissance actuelle sera dépassée.

En effet, notre connaissance est partielle,  
nos prophéties sont partielles.

Quand viendra l'achèvement,  
ce qui est partiel sera dépassé.

Quand j'étais petit enfant,  
je parlais comme un enfant,  
je pensais comme un enfant,  
je raisonnais comme un enfant.

Maintenant que je suis un homme,  
j'ai dépassé ce qui était propre à l'enfant.

Nous voyons actuellement de manière confuse,  
comme dans un miroir ;  
ce jour-là, nous verrons face à face.

Actuellement, ma connaissance est partielle ;  
ce jour-là, je connaîtrai parfaitement,  
comme j'ai été connu.

Ce qui demeure aujourd'hui,  
c'est la foi, l'espérance et la charité ;  
mais la plus grande des trois,  
c'est la charité.

Cette Parole de St Paul aux Corinthiens et à chacune et chacun de nous, nous la connaissons bien. Elle est déjà souvent entendue. Mais savons-nous que *nous n'aurons jamais fini* de recevoir cet Amour et de l'accueillir pour le vivre et le transmettre de plus en plus.

St. Paul nous dit bien que c'est un **chemin**. Empruntons-le résolument chaque jour avec détermination pas par pas.

Soyons patients avec les autres et surtout à commencer avec nous-mêmes.

Entrons dans cette dynamique du regard paternel aimant et miséricordieux de Dieu sur chaque humain, donc sur nous aussi.

Optons pour la **non-violence** non seulement en actes mais aussi en paroles et attitudes. Ne regardons personne de haut mais devenons le serviteur de TOUS, non seulement dans nos idées, mais très concrètement dans la vie qui est la nôtre.

Prions et supplions avec ardeur de devenir des personnes patientes et enthousiastes, des personnes de plus en plus vraies, cohérentes, qui se font confiance et qui vivent cette confiance portée par la vive flamme de l'espérance.

Ravivons en nous cette foi profonde que tout Amour est fécond et ne passera jamais.

Cet Amour reçu, éprouvé et partagé nous rend fondamentalement heureux et en paix.

**Ps 32 (33), 2-3, 4-5, 12.22**

**R/ Heureux le peuple  
que le Seigneur s'est choisi pour domaine.** (cf. Ps 32, 12)

Rendez grâce au Seigneur sur la cithare,  
jouez pour lui sur la harpe à dix cordes.  
Chantez-lui le cantique nouveau,  
de tout votre art soutenez l'ovation.

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ;  
il est fidèle en tout ce qu'il fait.

Il aime le bon droit et la justice ;  
la terre est remplie de son amour.

Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu,  
heureuse la nation qu'il s'est choisie pour domaine !  
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous  
comme notre espoir est en toi !

Heureux le peuple, car nous sommes des êtres communautaires et notre bonheur devenant contagieux se propage dans la communauté.

Laissons entrer en nous cette ruminant d'être **choisis ensemble** en humanité et chacun, chacune pour être aimé par Dieu pour notre BONHEUR. Et petit à petit cette expérience transfigurera notre vie.

Être choisi par amour...

Ouvrons les yeux et les oreilles et découvrons cette terre remplie de l'Amour divin.

Relisons nos vies et découvrons le fil doré de son Amour et rendons grâce, dansons et chantons, jouons de la musique, jubilons et partageons notre joie.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc Lc 7, 31-35

En ce temps-là,  
Jésus disait à la foule :

« À qui donc vais-je comparer les gens de cette génération ?

À qui ressemblent-ils ?

Ils ressemblent à des gamins assis sur la place,  
qui s'interpellent en disant :

"Nous avons joué de la flûte,  
et vous n'avez pas dansé.

Nous avons chanté des lamentations,  
et vous n'avez pas pleuré."

Jean le Baptiste est venu, en effet ;  
il ne mange pas de pain, il ne boit pas de vin,  
et vous dites : "C'est un possédé !"

Le Fils de l'homme est venu ;  
il mange et il boit,  
et vous dites : "Voilà un glouton et un ivrogne,  
un ami des publicains et des pécheurs."

Mais, par tous ses enfants,  
la sagesse de Dieu a été reconnue juste. »

Comme cette Parole est d'actualité !

**Les enfants** qui jouent sur la place ont dans leur confiance et leur simplicité de vie bien reconnu la sagesse profonde de la Vie. **Ils savent pleinement entrer dans le moment présent.**

Mais nous, ne sommes-nous pas souvent comme ce Peuple de la Bible qui ne cesse de récriminer ? Ce peuple qui n'est jamais heureux, satisfait. En Égypte ils étaient esclave mais avaient des viandes grasses, au désert ils marchaient vers la liberté mais avaient tout juste la manne pour chaque jour et ils voulaient retourner en Égypte.

Oh que c'est difficile **d'entrer pleinement dans le moment présent** et d'y trouver son bonheur.

***Et si la VIE était une danse, une musique, la JOIE d'être choisi et aimé ?***

Et si nous trouvions cette joie dans les toutes petites choses de la vie, comme des enfants au cœur ouvert, et si nous partagions la joie de leur invitation ?

Que la vie vécue par amour devienne une joie et pas une corvée et que les épreuves et les ténèbres embrassées par amour deviennent légères et nous permettent de découvrir le soleil derrière les nuages sombres car **dans la foi nous savons que le Christ marche avec nous, qu'il nous devance.**

**Bonne danse.**

Dora Lapière.